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Acta nº.23/2009 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 30.10.2009

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO; ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manuel Joaquim Garcez Trindade (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD);---------------------------------------------------------
Maria Dulce Pereira (PS); --------------------------------------------------------------------------------------------------
Albano António Alves dos Santos (PS); --------------------------------------------------------------------------------
Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------
Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD);----------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 15h00 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer  intervenções:--------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes  intervenções:----------------------------------------------------------------------------

O Senhor Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) referiu que os 

Vereadores do PSD foram eleitos com base no programa que apresentaram ao eleitorado, tendo o 
resultado  eleitoral  sido  claro.  Acrescentou  que  o  executivo  camarário  representa  todos  os 
resendenses e que o PSD será uma oposição responsável, atenta aos interesses do concelho e que 
não  abdicará  dos  seus  pontos  de  vista  e  convicções.  Terminou  dizendo  que  este  mandato  irá 
certamente  pautar-se  por  um  bom  entendimento  entre  as  forças  partidárias  que  constituem  o 
executivo.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O  Senhor  Presidente  da  Câmara aproveitou  para  felicitar  todos  os  membros  do  executivo, 

fazendo votos para que realizem um bom trabalho, a bem do concelho e dos resendenses.---------------

B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------
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O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 
mesma  foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.------------------------

Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha  sido  previamente  aprovada  em  minuta),  tendo  sido  aprovada,  por  maioria,  com  uma 
abstenção do Senhor Vereador Albano António Alves dos Santos (PS).------------------------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 26 de Outubro do corrente ano, eram de 560.225,42€ (quinhentos 

e sessenta mil,  duzentos e vinte e cinco euros e quarenta e dois cêntimos)  e as  operações de 
tesouraria de 350.661,93€ (trezentos e cinquenta mil, seiscentos e sessenta e um euros e noventa e 

três cêntimos).---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 13.231.121,34€ 
(treze milhões, duzentos e trinta e um mil, cento e vinte e um euros e trinta e quatro cêntimos),  de 
despesa cabimentada 19.478.102,79€ (dezanove milhões, quatrocentos e setenta e oito mil, cento e 

dois euros e setenta e nove cêntimos) e de despesa paga 12.797.643,08€ (doze milhões, setecentos 

e noventa e sete mil, seiscentos e quarenta e três euros e oito cêntimos).---------------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Não houve.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer  intervenções:--------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;---------------------------------------------------------------------------------------
C.1.  PERIODICIDADE DAS REUNIÕES ORDINÁRIAS;------------------------------------------------------------- 

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta subscrita pelo Senhor 
Presidente da Câmara, propondo que as reuniões ordinárias do Órgão Executivo se realizem nas 
primeiras e terceiras segundas-feiras de cada mês;--------------------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Câmara informou que esta alteração do dia de realização das reuniões 
se prende com o facto de a realização das mesmas à terça-feira condicionar toda a agenda semanal. 
Informou ainda que  que  todos os  membros  do executivo  iriam  receber  a  informação relativa  às 
reuniões por via electrónica e que iria ser distribuído a todos um PC portátil, a exemplo do que já se 
fez no mandato anterior.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Senhor Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD)  sugeriu para a 
Câmara Municipal o mesmo procedimento que está a ser utilizado na Assembleia Municipal, ou seja, 
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a criação de um portal electrónico específico.----------------------------------------------------------------------------

O Senhor  Presidente  da Câmara  respondeu que se  trata  de uma situação já  anteriormente 

equacionada e que irá ponderar a sugestão apresentada.------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi o mesmo aprovado, por maioria, com duas abstenções 
(PSD).--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.2. DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS; --------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta subscrita pelo Senhor 

Presidente  da  Câmara,  propondo  as  competências   a  delegar  pelo  Órgão  Executivo  no  seu 
Presidente; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

O Senhor  Presidente  da  Câmara  referiu  que  se  trata  aqui  de uma prática  usual,  destinada 

essencialmente a agilizar a gestão camarária.----------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado, por unanimidade.-------------------------------

C.3. VEREADORES EM REGIME DE TEMPO INTEIRO;-------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta subscrita pelo Senhor 

Presidente da Câmara, propondo a fixação do número de vereadores em regime de tempo inteiro 
para o presente mandato; ------------------------------------------------------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Câmara informou que o facto de apresentar esta proposta não significa 
que vá utilizar os três regimes, todavia, perante alguma necessidade da câmara, poderá vir a usá-los.-

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado, por unanimidade.-------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
15h30, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E eu,                                                                                   , Chefe da Divisão Administrativa e de 
Serviços Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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